

## 海上自衛隊遠洋練習航海部隊のハリファックス親善寄港

7月8日から11日まで、海上自衛隊遠洋練習航海部隊の3隻、「かしま」「しらゆき」「いそゆき」がハリファックスに親善寄港を行いました。海上自衛隊幹部候補生学校を卒業した初級幹部に対し、連続長期にわたる航海を通じてシーマンシップを育成させ、幹部として必要な知識及び技能を実地に研修させるとともに、諸外国を訪問することにより見聞を広めさせ、あわせて、訪問国との友好親善の増進に寄与することが目的で実施されています。遠洋航海は1956年から毎年実施され、57回目の遠洋航海となる今年度は約5か月に渡り18か国を訪問することになっています。ハリファックスには2011年以来2年振りの寄港となり、カナダ海軍主催入港歓迎行事、「かしま」艦上レセプション、「しらゆき」の一般公開、祥瑞太鼓・練習艦隊音楽隊のコンサート等の様々なイベントが行われました。

©海上自衛隊遠洋練習航海部隊



ハリファックス入港



ハリファックス入港



ハリファックス入港



「祥瑞太鼓」公演



練習艦隊音楽隊公演



カナダ海軍主催入港歓迎行事



北川・練習艦隊司令官（中央左3人目）、マッケイ国防大臣（中央左2人目）、グラントNS州副総裁（中央左）、サビッジ・ハリファックス市長（中央）、ガードム・カナダ海軍大西洋艦隊司令官（中央右）、奥田在カナダ大使（中央右2人目）